

Pensées Hebdomadaires 9, 16, 23, 30 mars, 6, 13 avril 2024

L’erreur des ‘tribunaux du ciel’

Cour orientale

Il est dit que les agents fédéraux formés à la détection de la fausse monnaie étudient d'abord tous les aspects de la vraie monnaie. Lorsqu'ils connaissent très, très bien la vraie monnaie, ils peuvent facilement repérer la fausse.

C'est ainsi que j'aborde cette étude sur l'enseignement des "tribunaux du ciel". Pendant la première moitié, je me concentrerai principalement sur le vrai, de sorte qu'au moment où je décrirai les éléments de l'enseignement des "tribunaux du ciel", vous saurez déjà dans votre esprit et dans votre tête qu'il s'agit d'une contrefaçon.

Quelles sont les bases de l'enseignement des "tribunaux du ciel" ?

Les "tribunaux du ciel" décrivent la prière comme fonctionnant au sein d'un système de justice pénale moderne de l'Occident et de l'Europe. Le principe est que le Père est le juge, Jésus est notre avocat, Satan est le procureur, et nous devons porter nos affaires devant les "tribunaux du ciel" pour qu'elles soient jugées correctement. Il s'agit d'un système de prière basé sur une formule pour exposer un cas juridique, comme un tribunal pénal aujourd'hui.

Il est dit que Satan a accès au Père, devant lequel chaque affaire est entendue. Il précise en outre que certains croyants décédés agissent en tant qu'un conseil du ciel. (Plus d'informations à ce sujet dans la suite de la série)

Des livres connexes rédigés par le fondateur des "tribunaux du ciel" font appel à toutes les craintes et à tous les désirs qu'une personne peut avoir. Ces livres comprennent : "opérer dans les tribunaux du ciel", "les fondements pour briser les malédictions générationnelles", "les prières et les déclarations qui ouvrent les tribunaux du ciel", "les témoins célestes; s'associer au conseil des cieux pour une percée personnelle", "émettre des ordonnances divines de restriction", "recevoir la guérison du tribunal du ciel", "débloquer les destinées venant du tribunal du ciel", "la place boursière du ciel (débloquer la richesse)", et ainsi de suite.

Comprenez ceci à propos de la grâce de notre Père et de notre Seigneur.

Le Père et notre Seigneur feront tout ce qui est en leur pouvoir pour aider les croyants innocents et bien intentionnés qui cherchent désespérément des réponses, mais qui sont pris dans cette erreur. Une prière exaucée au moyen d'une telle formule n'est pas une approbation de l'enseignement, mais plutôt un reflet de la grâce du Père aidant l'un de ses enfants dans un moment de besoin.

De la même manière, un pasteur qui a une liaison secrète peut prier pour quelqu'un et il est guéri, le Seigneur a guéri pour le bien de la personne, et non à cause du pasteur, ni comme une approbation de ce dernier.

La Bible est un livre oriental. Le Père est un roi oriental. Jésus est oriental.

C'est la clé pour comprendre la première utilisation du mot "tribunal" dans la Bible.

L'Extrême-Orient et le Moyen-Orient sont l'Orient. Les tribunaux des rois sont des tribunaux orientaux, et non un système judiciaire démocratique du 21e siècle. Pour les besoins de l'étude : l'Europe et les Amériques sont "occidentales", tandis qu'Israël et le Moyen-Orient sont "orientaux".

"Entrez dans ses portes avec des actions de grâces, et dans ses parvis avec des louanges ; Soyez reconnaissants envers lui et bénissez son nom. Car le Seigneur est bon. Sa miséricorde est éternelle, et sa vérité subsiste de génération en génération". Psaume 100: 4-5

Une cour (*parvis*) orientale telle que mentionnée dans le Psaume 100 ci-dessus, fait référence à la zone entourant le trône d'un roi. Vous traversez les portes et entrez dans les cours du trône. En hébreu, le mot "parvis" signifie "enceinte" et fait référence à la zone entourant un trône ou un palais. L'Ancien Testament mentionne des cours intérieures et des cours extérieures. Il ne s'agit pas d'un système judiciaire moderne, mais de la zone entourant un trône.

Les coutumes orientales : D'Abraham aux évangiles et au-delà

Les coutumes orientales comprennent le fait de s'incliner à la taille ou de s'agenouiller par terre en signe de respect pour une personne en position d'autorité. En Occident, on se serre la main. En Orient, on s'incline au moins au niveau de la taille. Dans Genèse 18:2, Abraham s'est incliné devant le Seigneur alors qu'Il se matérialisait avec deux anges pour que le Seigneur permette à Abraham d'intercéder en faveur de son neveu Lot et des habitants de Sodome. Les deux anges sont allés au chapitre 19 par la suite pour sauver Lot et sa famille.

Dans Matthieu 2:11, les mages se prosternent devant l'enfant Jésus. Dans Actes 10:25, le Romain Corneille "tomba à ses pieds" devant Pierre et "l'adora". En effet, Philippiens 2:10 dit que tout genou fléchira et que toute langue confessera que Jésus-Christ est Seigneur. Tout cela est oriental.

Considérez la manière orientale de transporter un roi.

Beaucoup d'entre nous ont vu des films, des livres, des œuvres d'art ou des représentations historiques de Chine, du Japon, de l'Inde, etc. où les empereurs et les fonctionnaires importants sont assis sur une litière. En général, cette litière est munie de rideaux ou d'un voile et est portée par des bâtons posés sur les épaules des domestiques.

C'est exactement de cette manière que l'Arche de l'Alliance était portée par les prêtres, comme Dieu l'avait ordonné. Nous pouvons le voir dans I Chroniques 15, où les anneaux sur les côtés de l'arche étaient traversés par des perches, et les lévites soulevaient l'arche et la portaient sur leurs épaules.

J'ai mentionné ce passage

Parce qu'il explique pourquoi Uzza est mort en soutenant le char à bœufs dans 2 Samuel 6: 6-8. David avait transporté l'Arche sur un char à bœufs de manière inappropriée et par ignorance. Après la mort d'Uzza, David s'est renseigné et a trouvé les instructions de Dieu. Il a alors demandé aux lévites de porter l'Arche correctement. Les anneaux situés sur les côtés de l'Arche étaient traversés par des perches de bois que les Lévites utilisaient pour porter l'Arche sur leurs épaules. Voir Exode 25: 12-15, 27. Exode 27 : 6-8.

La manière dont Israël transportait l'Arche de l'Alliance est un type de ce qui est céleste. Ezéchiel a vu le Père sur son trône voler vers lui dans Ezéchiel 1. Il décrit les chérubins enflammés portant la plate-forme du trône sur leurs épaules, l'emmenant là où Il le souhaitait. (Ézéchiel 1: 15-28)

Les personnes qui ont un accès direct à une cour orientale (trône) comprennent la famille et les enfants du roi, les amis, les anciens ou conseillers, et les chefs spirituels.

Si vous avez lu le livre de Daniel, vous savez que Daniel occupait justement une telle position à la cour de Nabuchodonosor. Nous voyons Esther et son mari le roi, et Joseph (et ses frères) à la cour royale de Pharaon. En Israël et en Juda, nous voyons le prophète Samuel devant le roi Saül. Nous voyons Esaïe exercer son ministère auprès du roi Ézéchias et Jérémie auprès du roi Sédécias, et ainsi de suite. Prophète, prêtre et roi ont gouverné et conseillé Israël tout au long de son histoire.

Oui, la Bible est un livre oriental et le trône du Père fait partie d'une cour orientale.

Nous sommes de la famille, nous y avons donc accès et personne ne peut nous accuser devant notre Père le Roi. Une cour royale (orientale et occidentale) est une extension de la maison d'un roi. Les personnes autorisées et accueillies devant le roi comprennent la famille du roi et la noblesse, ainsi que les chefs spirituels. Elle comprend également des assistants qui ne sont pas des membres de la famille royale.

Royauté/accès

J'ai terminé la semaine dernière en expliquant que dans une cour orientale, la famille du roi a un accès direct. Ce sont les nobles et les seuls à bénéficier d'une telle faveur. J'ai également mentionné que la famille est exempte d'accusations et de poursuites.

Considérez ceci dans cette pratique ancienne consistant à tuer tous les membres d'une famille royale lors d'un renversement violent. Tous les membres de la famille, du roi au plus jeune enfant, sont considérés comme égaux, et tous sont donc tués. Dans 2 Samuel 4:4, cette pratique est décrite lorsque la famille de Saül fuit le nouveau roi David de peur d'être tuée. La nourrice de Mephibosheth est tombée en courant avec lui, ce qui l'a rendu infirme. David, au contraire, lui a témoigné une grande faveur. Le roi et les enfants sont considérés comme un seul être. (2 Samuel 9 : 6-11)

C'est pourquoiLe parvis du Père dans Apocalypse 4

Lorsque Jean est au ciel, il voit le Père sur son trône, entouré de 24 vieillards et de chérubins. Au chapitre 5, il voit le Seigneur, autrefois immolé, mais maintenant vivant pour toujours. Il s'agit d'une cour orientale et royale. Les gens entourent le trône et se réjouissent que Jésus ait fait de nous....

"(Jésus)... a fait de nous des rois et des prêtres pour Dieu son Père..." Apocalypse 1:6

"Il a fait de nous des rois et des prêtres pour notre Dieu..." Apocalypse 5:10

"L'Esprit rend témoignage à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu (Père). Romains 8: 16

"Si nous sommes enfants, nous sommes donc héritiers, héritiers de Dieu (Père) et cohéritiers de Christ. Romains 8: 17

"(Le Père) ayant voulu d'avance nous adopter comme ses enfants à lui par Jésus-Christ." Eph 1: 5

C'est pourquoi nous sommes autour du trône du Père ; nous sommes ses enfants, et nous avons reçu le "travail" d'être des prêtres et des rois pour régner avec lui. En conséquence...

"En lui réside toute la plénitude de la divinité. Et **vous êtes complets en Lui**, qui est le chef de toutes les principautés et de toutes les puissances." Colossiens 2: 9-10

"Mais Dieu (le Père), qui est riche en miséricorde et en grand amour pour nous, nous a rendus vivants avec le Christ (c'est par la grâce que vous êtes sauvés) alors que nous étions morts dans nos péchés ; Il nous a ressuscités et nous a fait asseoir ensemble dans les lieux célestes en Christ. Afin que, dans les siècles à venir, Il (Père) continue à manifester la richesse de sa bonté envers nous dans le Christ Jésus". Éphésiens : 4-7

En vertu de l'œuvre de Jésus-Christ, nous faisons désormais partie de la cour royale. Nous sommes ses enfants royaux. Nous sommes des prêtres. Nous sommes des rois. Nous sommes sa famille. Nous sommes complets. Nous avons un accès direct et sans entrave à la cour du Père. Nous faisons partie de la cour. Nous nous approchons hardiment du trône en disant simplement "Père", et c'est ainsi que nous avons Son attention.

Le fait que nous soyons Ses enfants, des enfants royaux, des ministres de Sa vie, signifie que personne ne peut porter d'accusation contre nous. Tout a déjà été décidé. C'est fait. Lorsque Jésus est devenu l'Homme ressuscité, le Seigneur de toutes les choses créées, cette œuvre a également débarrassé le ciel de toute possibilité pour Satan de nous accuser.

Dieu le Père a réglé la question. Il est trop tard pour nous accuser, car nous sommes nés de nouveau, scellés par son Saint-Esprit, et notre citoyenneté et notre famille sont au ciel. Nous sommes maintenant lavés*, maintenant sanctifiés (mis à part pour Dieu), maintenant justifiés au nom de Jésus et par l'Esprit de Dieu le Père. *1 Corinthiens 6: 11 .

Justifié ne signifie pas que le dossier a été effacé.

Non, ça serait un acquittement. Beaucoup de chrétiens ont l'idée que nous avons été acquittés, mais ce n'est pas ce que dit la Bible. Elle dit que nous avons été justifiés.

Justifié* ne signifie pas que le dossier a été effacé, mais qu'il n'y a jamais eu de dossier contre vous. Le Roi vous défend maintenant et l'a déclaré ainsi. Cela signifie qu'aucune accusation ne peut être portée parce que Dieu n'a aucune trace d'un quelconque méfait. C'est pourquoi Jésus déclare dans Apocalypse 3: 5 qu'il nous confessera devant le Père et ses anges. Non pas acquittés, mais justifiés, le Seigneur l'affirmant ainsi devant le Père. *Justifié : Romains 3: 24, 28 ; 5:1, 9 ; 8:30. Galates 3: 24

Toutes les choses sont nouvelles et toutes ces choses nouvelles sont de Dieu*. Il n'y a pas d'ancien. Il n'y a que le nouveau en Christ. Jésus a pris l'écriture des ordonnances qui était contre nous, en la clouant à sa croix**, et toutes ces choses sont mortes là, sur la croix, avec lui. Seule la vie de résurrection existe. La mort de Jésus a mis en œuvre sa volonté, et Il est ressuscité des morts pour devenir l'exécuteur de sa propre volonté. *2 Corinthiens 5:17 ; **Colossiens 2:13-15, (Hébreux 9:16-24 - Exécuteur/Volonté)

Parce que nous sommes justifiés par le Père, nul ne peut porter d'accusation contre nous.

Romains 8: 31-34 : « Que répondons-nous à ces choses ? Si Dieu (le Père) est pour nous, qui peut être contre nous ? Lui qui n'a pas épargné son propre Fils, mais qui l'a livré pour nous tous, comment ne nous donnerait-il pas, avec le Fils, toutes choses gratuitement ? **Qui peut accuser les élus de Dieu ? C'est Dieu (le Père) qui nous a justifiés. Qui nous condamne ? C'est Christ qui est mort (pour nous),** qui est ressuscité, qui est maintenant à la droite de Dieu et qui vit pour intercéder en notre faveur. »

« Si Dieu est pour nous, qui peut être contre nous ? »

« Qui accusera les élus de Dieu (le Père) ? »

« C'est Dieu (le Père) qui nous justifie. »

« Qui nous condamnerait ? Puisque Christ est mort et ressuscité... »

Transposer un ancien tribunal royal oriental dans un système judiciaire moderne de tribunaux pénaux est une grave erreur. Non seulement elle ignore, mais elle nie tout ce que Jésus a fait pour nous.

Renouvelez votre pensée en fonction des réalités du Nouveau Testament. Les parvis du ciel, où le Roi vit et où ses enfants royaux siègent, sont un endroit où Ses enfants peuvent trouver la miséricorde et la grâce pour les aider en cas de besoin. Hébreux 4: 14

L'enseignement sur les "cours des cieux" a transformé le trône de notre Père, qui était un lieu de sécurité pour nous, en un lieu d'incertitude, de confusion et de peur.

L'un ou l'autre aspect de l'enseignement sur 'les cours des cieux' ressemble-t-il à ce que dit Jésus dans les évangiles ?

Cet enseignement se retrouve-t-il dans les 2000 dernières années du christianisme ? Non, dans les deux cas.

Les auteurs du Nouveau Testament ont écrit sur notre citoyenneté dans les cieux, sur ce que Jésus a fait pour nous, sur notre autorité et notre droit devant Dieu. Il n'y a pas d'enseignement sur la manière de plaider sa cause au tribunal du ciel. Nous avons déjà été justifiés par notre Père.

Satan a été désarmé, et c'est là que nous reprenons.

Accès direct au trône pour Satan ?

Nous avons établi que nous sommes LA famille du Roi et que nous avons un accès direct au trône.

Avant d'aller plus loin, je tiens à rappeler au lecteur que l'expression "tribunaux des cieux" ou "cour des cieux" n'est jamais utilisée dans la Bible. Ce terme est une invention de l'homme qui supprime le cœur et les émotions de la prière d'une personne en échange d'un processus juridique mécanique où tout doit être fait dans l'ordre, sinon les prières ne seront pas exaucées et le diable aura une porte ouverte dans votre vie.

Cependant, en tant qu'enfants du Roi, nous avons été chargés de gouverner le royaume en tant que prêtres et rois. Nous sommes assis dans les cieux avec notre Seigneur et Père. Dans ces fonctions, le NT dit que nous "régnerons avec lui pendant 1 000 ans" dans le prochain âge. (1 Corinthiens 6 : 2-3 ; 2 Timothée 2: 12 ; Apocalypse 5: 10 ; 20 : 4, 6 ; 22: 5).

Jésus a libéré le ciel de l'influence de Satan

Regardez Éphésiens 1: 19-20, qui parle des actions du Père envers Jésus et envers nous : "Et à la grandeur phénoménale de sa puissance (celle du Père) envers nous qui croyons, selon le travail de la puissance qu'il a exercée en Christ en le ressuscitant d'entre les morts et en L'établissant à Sa droite dans les lieux célestes."

Avez-vous compris ? La même puissance que le Père a utilisée pour ressusciter Jésus d'entre les morts est LA puissance qui agit maintenant dans ta vie, dans ma vie, dans la vie de chaque croyant. Cette puissance libérée lors de la résurrection s'écoule, intacte et inaltérée, dans la vie de chaque personne lorsqu'elle se décide pour le Christ. C'est cette puissance qui a recréé votre esprit. C'est cette puissance de résurrection qui est à l'œuvre dans votre vie aujourd'hui.

Tout est dans le même flux, la même puissance, n'ayant rien perdu depuis ce dimanche matin d'il y a longtemps.

Les versets 21 à 23 se poursuivent : v20...

"A Sa droite (Père) dans les lieux célestes, (v.21) bien au-dessus de toute domination, de toute autorité, de tout pouvoir, et de tout nom qui se nomme, non seulement dans ce monde, mais dans celui qui est à venir, (v.22) Il a mis toutes choses sous Ses pieds et Lui a donné d'être le chef de l'Eglise, qui est Son propre corps, la plénitude de Celui qui remplit tout à tous égards."

Remarquez que Jésus est au-dessus de tout et que nous sommes en lui. La même puissance qui agit en lui et qui l'a ressuscité d'entre les morts est la puissance qui agit en nous chaque jour de notre vie. Nous ne faisons qu'un avec Lui et Lui avec nous. Il est la tête, nous sommes le corps.

Le fait qu'il ait été placé au-dessus de toute puissance et de toute domination, de toute règle et de toute autorité, confirme que Satan n'a plus accès au ciel.

Satan ne peut pas entrer au ciel : Les réalités du Nouveau Testament

L'un des principaux enseignements des "cours des cieux" est que Satan a un accès direct au ciel.

L'un des versets utilisés est Luc 10: 17-20, où Jésus dit : "J'ai vu Satan tomber du ciel comme un éclair".

Si on le retire du contexte, on pourrait penser que Jésus dit qu'à CE MOMENT-LÀ, Il a vu Satan tomber du ciel. Mais cela contredirait le fait que Satan était déjà tombé et se trouvait dans le jardin d'Eden pour tenter Adam et Eve. Cela contredirait le fait que Satan a tenté Jésus dans le désert avant le début de son ministère.

L'idée que Satan est tombé à ce moment-là doit donc être rejetée.

Le contexte raconte l'histoire. Les disciples reviennent absolument ravis, étourdis comme de petits enfants, que même les démons leur soient soumis par l'utilisation de Son nom. Jésus les calme en leur disant "J'ai vu Satan tomber du ciel... Ne vous réjouissez donc pas d'avoir autorité sur les démons, mais que votre nom soit écrit dans les cieux."

En d'autres termes - Calmez-vous les gars, ne vous focalisez pas sur la périphérie, j'ai été un témoin oculaire de sa chute, alors concentrez-vous sur le ciel et non sur l'autorité que je viens de vous donner.

Satan n'est pas admis au paradis ? Mais il est appelé l'accusateur de nos frères.

C'est exact. Mais le contexte est essentiel. Regardez ce passage informatif dans Apocalypse 12: 9-11 : "...Satan et ses anges ont été précipités avec lui du ciel et jetés sur la terre...il a été précipité, l'accusateur de nos frères, celui qui les accusait devant Dieu jour et nuit."

Il a été chassé du ciel et jeté sur la terre, de sorte que les accusations qu'il porte contre nous sont ici sur terre, et non au ciel devant notre Père. Ses accusations s'adressent à nous individuellement, à nous directement, en nous accusant. Il ne peut plus nous accuser devant Dieu notre Père, alors il nous accuse ici, sur terre, un à un, nous apportant directement la condamnation.

Ses accusations ne sont plus devant Dieu, Jésus a fermé la porte à cela, car c'est le Père qui nous a justifiés par Jésus-Christ, et nous sommes assis avec Christ dans les lieux célestes.

Satan ne vous accuse pas devant le Père.

Il vous accuse directement en face. À vos oreilles. À votre imagination. À vos pensées. Pierre a écrit dans 1 Pierre 5: 8 :

"Soyez vigilants, car votre adversaire, le diable, rôde comme un lion rugissant, cherchant ceux qu'il peut dévorer."

Pierre n'a pas écrit que Satan se promène au ciel, mais qu'il se promène sur terre.

Spiritualiser son propre péché

L'un des principaux points de l'enseignement sur les "cours du ciel" est que le péché générationnel de votre famille permet à Satan d'accéder au ciel pour vous accuser devant Dieu. L'enseignement de la 'malédiction des générations' permet à une personne de blâmer un parent décédé depuis longtemps pour sa situation actuelle.

Il spiritualise le péché et ses conditions de vie, en rejetant la responsabilité sur des parents décédés, plutôt que d'obliger une personne à assumer la responsabilité des décisions qu'elle a prises. L'erreur des "tribunaux des cieux" enseigne en substance que nous devons nous présenter devant le Père et le diable pour faire valoir notre point de vue, ce qui n'est pas juste.

Malédiction générationnelle ?

La semaine dernière, j'ai raconté comment Satan a été chassé du ciel et est descendu sur terre. Il ne nous accuse plus devant notre Père céleste parce qu'il n'est plus au ciel. Il n'a pas de double citoyenneté.

Ayant été jeté sur terre, Satan parcourt la terre "cherchant qui il peut dévorer". De la tentation d'Adam et Ève à celle de Jésus, en passant par la nôtre, Satan est confiné à la terre.

Toute accusation ou tentation est le fait de démons présents sur terre. Je n'insisterai jamais assez sur ce point pour ceux qui sont influencés par l'erreur des CDC (*courts des cieux*). Tout leur enseignement repose sur l'idée que Satan a le même accès au Père que nous. C'est une gifle à la face de ce que Jésus a fait. Il suffit de lire le premier chapitre des Éphésiens pour réfuter cette erreur.

Satan n'est plus au ciel, il est sur la terre. Il n'a pas de double citoyenneté.

L'enseignement de la malédiction des générations

J'ai mentionné que l'accent mis par les CDC sur la malédiction des générations permet à une personne de blâmer des parents décédés depuis longtemps pour sa vie actuelle. Il spiritualise les vrais problèmes liés aux pensées, à l'imagination et aux mauvais choix d'une personne, en concentrant ses efforts sur la recherche d'une clé spirituelle pour changer sa vie. Cette attitude est en contradiction directe avec les Écritures, qui enseignent la responsabilité personnelle et la nécessité de travailler dur pour réorganiser sa vie dans le sens de la piété.

Des formules telles que les cours des cieux semblent offrir une solution simple à des questions complexes, mais il s'agit d'une tromperie. Les Éphésiens, souvenez-vous qu'en Actes 19, ils ont brûlé leurs livres occultes dans les rues, n'ont jamais vu leur passé abordé dans la lettre que Paul leur a adressée. Le chapitre 4 d'Éphésiens est très direct : cessez de pécher, revêtez Christ, résolvez vos problèmes, marchez avec lui et aimez-vous les uns les autres comme le Christ l'a enseigné.

D'où vient l'enseignement de la "malédiction des générations" ; ce que dit la Bible.

Dans Exode 20:5, le Seigneur parle de ne pas faire d'idoles, en disant :

"Tu ne te prosterner pas devant elles et tu ne les serviras pas. Car moi, le Seigneur ton Dieu, je suis un Dieu jaloux, qui punis les iniquités du père sur la troisième et la quatrième génération de ceux qui me haïssent".

Ensuite, dans Exode 34:7, nous voyons un entretien privé entre Moïse et le Seigneur lorsque Moïse était sur la montagne dans la gloire, parlant face à face avec Lui (v.5-6). Ici, le Seigneur répète 20:5, même si ce n'est pas en entier, mais sous forme de résumé.

Toutefois, Deutéronome 5:9 s'adresse aux enfants nés dans le désert de ceux qui sont sortis d'Égypte et qui sont morts pendant les 40 années d'errance. Leurs enfants sont sur le point d'entrer dans la Terre Promise, et le Seigneur l'énonce donc en entier :

"Vous ne vous prosternerez pas devant eux et vous ne les servirez pas. Car moi, le Seigneur ton Dieu, je suis un Dieu jaloux, qui fais retomber les iniquités du père sur la troisième et la quatrième génération de ceux qui me haïssent."

Remarquez que le Seigneur est très précis.

Le souvenir des iniquités est pour les familles de ceux qui le haïssent. Ce n'est PAS pour les Israélites. Ce n'est PAS pour ceux qui croient et marchent avec le Dieu d'Israël.

Ces paroles ont été adressées à Moïse et à Israël vers 1400 av. J.-C. A l'époque d'Ezéchiel, en 591-573 av. J.-C., la nation avait été emmenée en captivité à Babylone. Cela s'est produit parce qu'eux, leurs pères et les pères de leurs pères s'étaient éloignés du Seigneur. Ils subissaient les conséquences de leurs propres péchés et de ceux de leurs ancêtres.

Dieu tient-il les enfants de pécheurs responsables des péchés de la génération précédente ?

Ezéchiel 18 répond à cette question par un NON catégorique. La phrase la plus célèbre de ce chapitre est la suivante : L'âme qui pêche mourra.

Dans Ezéchiel 18: 1-9, le Seigneur dit qu'un père injuste ne causera pas qu'un fils juste souffre pour les péchés de son père.

Ezéchiel 18: 19-22 :

"L'âme qui a péché mourra. Le fils ne portera pas l'iniquité du père, et le père ne portera pas l'iniquité du fils. La justice du juste sera sur lui, et l'iniquité de l'inique sera sur lui."

Ceci détruit tout l'enseignement d'une malédiction des générations. Dieu ne fait pas retomber l'iniquité des pères sur leurs enfants. Un enfant juste parmi eux ne sera pas responsable des péchés des générations précédentes.

MAIS... selon l'enseignement, c'est le diable qui apporte la malédiction.

Si Dieu ne tient pas un fils pour coupable des péchés de son père, le diable n'a pas le droit d'attaquer.

Nous sommes à l'époque du Nouveau Testament. Nous avons Christ lui-même en nous. Notre esprit a été recréé par le Saint-Esprit. Si nous commettons les mêmes péchés que nos ancêtres, c'est notre faute, pas la leur. Sur le plan environnemental, une personne peut avoir été élevée dans une famille dysfonctionnelle, mais si elle continue dans cette voie, c'est de sa faute.

Ce qui EST dans la Bible, c'est la reconnaissance des esprits familiers. (Lévitique 19:31, 20:6). Il s'agit de démons qui deviennent "familiers" à une famille. Ils influencent une famille et leur influence PEUT s'étendre sur plusieurs générations, l'une après l'autre, établissant des générations de péché au fil des ans.

Une fois que vous réalisez qu'il n'y a pas de "malédiction des générations" à combattre, vous pouvez vous tenir sur vos pieds avec Christ en vous, et cesser de pécher. Une fois qu'une personne cesse d'accuser les autres d'être la cause du désordre de sa propre vie, elle peut commencer à marcher avec le Seigneur dans la plénitude. C'est un voyage, un voyage difficile, mais on peut et on doit le faire.

La semaine prochaine, je vous parlerai de ma propre "rupture de la malédiction des générations" et de ma lutte avec les esprits dans les cieux.

Accéder au ciel ? Lutte

Voici un résumé de l'enseignement de 'Cour du Ciel' (CDC) :

1. Il existe au ciel un système de justice pénale de style occidental moderne.
2. Satan a accès au tribunal céleste en tant que procureur, d'où il nous accuse.
3. Vos péchés actuels et les péchés générationnels de vos parents décédés donnent à Satan le droit légal d'engager des poursuites.
4. Il existe des parchemins secrets qui doivent être ouverts dans le CDC pour que le tribunal puisse commencer.
5. Ces tribunaux sont secrets et requièrent des connaissances secrètes pour découvrir comment y fonctionner.
6. Il y a des nuées de témoins, des chrétiens morts au ciel, qui parleront en votre faveur.
7. Si nous fonctionnons dans le CDC, nous donnons à Dieu le Père la possibilité d'"accomplir sa passion paternelle".

J'ai déjà montré que la cour orientale...

...dont parle la Bible n'est pas le même système judiciaire que celui enseigné par CDC. Est-ce qu'un roi oriental entend des affaires et rend des jugements, oui. Mais il ne s'agit pas d'une procédure comme le système judiciaire occidental. Non.

J'ai montré comment avait été chassé du paradis, Satan ...

...qui nous accusait autrefois devant Dieu. Mais maintenant, il est sur terre, se promenant comme un lion rugissant, nous accusant ici sur terre - chacun d'entre nous a entendu ces accusations, et elles sont ici sur cette terre. Pas au ciel.

J'ai expliqué qu'il n'y a pas de malédiction générationnelle à laquelle nous devons renoncer, résister ou nous repentir pour être libres. L'âme qui pêche mourra. L'âme qui croit en Jésus naît de nouveau. Responsabilité individuelle.

Certains courants de la foi font de Dieu notre adversaire.

Si seulement nous priions suffisamment, il enverrait un réveil. Si je jeûnais suffisamment, je pourrais Le convaincre de ma sincérité ou de mon besoin urgent. Un autre courant est orienté vers le diable. Ils pensent que s'ils ne font pas tout parfaitement, le diable aura une porte ouverte dans leur vie. OU, il a une porte ouverte et ils doivent trouver le moyen de la fermer.

D'après ce que j'ai vu dans ma vie et dans celle d'autres personnes, et d'après les Écritures, 99,9% des délivrances se produisent lorsqu'une personne décide de vivre correctement, et que le démon s'en va parce qu'il n'y a plus de place pour lui. Une fois qu'une personne réalise qu'elle a Christ en elle ET l'autorité d'utiliser le nom de Jésus contre les démons, ET qu'elle est sûre de son autorité et de sa place dans les cieux en Christ, elle a décidé de vivre pour Dieu et de ne pas pécher. Pour les démons, c'est fini.

Notre volonté est plus forte que n'importe quel démon, ou Dieu d'ailleurs

Les chrétiens sont parfois tellement pris par la mentalité du "combat spirituel" qu'ils oublient que notre volonté est plus forte que n'importe quel démon ou Dieu. Ni Dieu ni le démon ne peuvent nous forcer à faire quoi que ce soit.

Chaque année, des millions de personnes dans le monde entier, qui ne connaissent pas le Seigneur, abandonnent des habitudes destructrices, surmontent leurs peurs et remportent des victoires personnelles - simplement par leur volonté. Mais il y a un grand business dans le monde chrétien qui commercialise des formules qui conduisent une personne à croire qu'elle est faible, qu'elle est continuellement victime de démons, et que si elle trouve juste cette clé spirituelle, les bénédictions seront déverrouillées et sa vie se déroulera sans heurts.

Satan nous tente, c'est vrai, et Dieu travaille de l'intérieur pour nous rendre plus forts. Mais ni l'un ni l'autre ne peut nous obliger à faire quoi que ce soit.

En Jean 8 : 11, Jésus dit à la femme prise en flagrant délit d'adultère :

"Va et ne pêche plus". Cela signifiait qu'elle devait rompre avec l'homme avec lequel elle avait été prise au lit. Jésus savait que c'était difficile pour elle sur le plan émotionnel. Cela n'a rien changé à son commandement. Peut-être l'homme lui fournissait-il de l'argent ou sa propre maison, mais elle devait mettre fin à la relation. Ce que Jésus a ordonné était difficile, et signifiait une douleur émotionnelle pour elle, mais elle devait le faire pour marcher dans la justice.

C'est de l'amour ferme. Ici, ce n'est pas réprimander l'esprit de convoitise ou d'adultère. Simplement : "Va et ne pêche plus." Jésus savait certainement à quel point ce serait difficile pour elle. Mais il ne l'a pas spiritualisé. Il lui a simplement demandé d'arrêter de pécher.

Le CDC enseigne que nous devons reprendre notre autorité dans une salle d'audience céleste où Satan est le procureur qui se bat pour conserver sa volonté dans nos vies, tandis que les "témoins dans le ciel" - des chrétiens décédés - témoignent en votre faveur. Et si vous faites tout ce qu'il faut, vous pourrez gagner votre procès et vos problèmes seront terminés. Jésus a dit de simplement le faire. Vivez comme il faut. Décidez de vivre dans la justice et mettez-la en pratique.

Avec qui luttons-nous ?

"Car ce n'est pas contre la chair et le sang que nous luttons, mais contre les dominations, les autorités, les princes de ce monde, les ténèbres du monde spirituel et les forces du mal dans les cieux." Éphésiens 6 : 12

Nous luttons effectivement, mais pas dans un tribunal céleste calqué sur les systèmes judiciaires occidentaux modernes. Ce verset est le point central de l'enseignement des

versets 10-17 de Paul. Il s'agit d'être fort dans le Seigneur et dans la puissance de sa force, de revêtir l'armure de Dieu. Il affirme qu'avec toutes ces choses, nous pourrions "résister aux ruses du diable".

Nous devons revêtir la cuirasse de la justice, le casque du salut, le bouclier de la foi, les chaussures de l'Évangile, l'épée de l'Esprit. C'est ce qu'on appelle "l'armure de Dieu".

Si nous disions : "C'est la veste de William", nous comprendrions que William possède la veste. Ainsi, lorsque Paul écrit que nous devons revêtir l'armure de Dieu, de quelle armure s'agit-il ?

Ésaïe 59:16-18, dans une prophétie sur le Messie, nous dit que c'était l'armure de Jésus :

"Il vit qu'il n'y avait point d'homme, et il s'étonna qu'il n'y eût point d'intercesseur. C'est pourquoi Son bras apporte *délivrance* (hébreu), et Sa justice l'a soutenu. Car Il a revêtu la justice comme une cuirasse, et le salut comme un casque, les vêtements de la vengeance comme un vêtement, et le zèle comme un manteau. Il leur rendra selon leurs actions..."

Dans notre lutte, nous portons l'armure de Jésus qui a déjà été éprouvée dans la bataille et s'est avérée victorieuse. Il a fait face à des tentations dans les 3 domaines (esprit, âme, corps) et a gagné. Ses amis ont insisté pour qu'il n'aille pas à la croix. Il a repoussé cette tentation. Nous luttons depuis une position où nous avons déjà gagné. Christ est en nous. C'est SON armure. Nous avons l'autorité d'utiliser Son nom. Nous sommes revêtus de l'armure de Jésus afin de pouvoir résister aux méthodes de Satan, et après avoir fait tout ce qu'il fallait pour rester debout, nous restons debout.

Pourquoi est-il dit que nous luttons contre les esprits dans les cieux ?

Lutte

Pour conclure cette série sur l'erreur de l'enseignement des cours des cieux (CDC), nous constatons que nous luttons contre les chefs spirituels dans les ténèbres et contre nous-mêmes. Et rien de tout cela ne se passe au ciel.

Le CDC affirme que Satan a accès au ciel. Ephésiens 1: 20-23, Apocalypse 12: 8-10 prouvent qu'il a été jeté dehors, vaincu, et qu'il ne nous accuse qu'ici sur la terre, PAS devant notre Père.

CDC affirme qu'il existe au ciel un système judiciaire moderne de type occidental auquel Satan a accès et d'où il poursuit, et que des croyants décédés au ciel témoignent à la barre en votre faveur. Nous avons montré qu'un tribunal oriental n'est pas un système judiciaire occidental du 21^{ème} siècle. La cour de Dieu comprend ses enfants, contre lesquels personne ne peut porter d'accusation ou de charge. Romains 8: 31-34.

Le CDC dit que les péchés de vos ancêtres morts sont la raison pour laquelle votre vie est en désordre, mais dans les cours des cieux, vous pouvez laver votre nom. Ezéchiel 18 et l'ensemble des lettres du NT ne disent pas que les générations passées ont contribué au péché dans nos vies, mais plutôt que nous, et personne d'autre, sommes responsables de nos vies,

Nous nous tiendrons individuellement devant le tribunal de Christ et nous ne pourrions pas blâmer grand-mère ou le diable. Nous ne pouvons pas dire "grand-mère a ouvert cette

porte en 1883" pour expliquer pourquoi vous n'avez pas grandi et n'avez pas obéi à la Parole. Nous serons 1 à 1 devant Jésus pour rendre compte de notre vie.

Satan n'a aucun pouvoir sur nous. Satan utilise la peur et le mensonge pour nous amener à lui donner notre autorité, puis il utilise notre autorité contre nous. Cela inclut, nous faire entrer dans des formules, nous faire penser que nous sommes faibles et que nous devons avoir peur de lui, et nous concentrer sur nos propres sentiments d'inadéquation.

Paul parle de lutte dans Éphésiens 6: 10-12 :

"Enfin, soyez forts dans le Seigneur et dans sa puissance. Revêtez l'armure complète de Dieu, afin de pouvoir résister aux manœuvres du diable (Grec : méthodes). Car ce n'est pas contre la chair et le sang que nous luttons, mais contre les dominations, contre les autorités, contre les puissances de ce monde de ténèbres et contre les forces spirituelles du mal dans les lieux célestes".

Dans la ville d'Éphèse (Actes 19:23-41), une émeute s'est produite après que de nombreux croyants aient publiquement brûlé leurs livres occultes, et que la vente des idoles ait fortement diminué. La ville était divisée, et le v. 32 indique qu'ils étaient tous confus et que beaucoup ne savaient même pas de quoi il s'agissait.

Paul écrit à aux croyants d'Éphèse que nous luttons avec des dirigeants dans les ciels, ce qui, dans le judaïsme, signifie dans le monde des esprits. Pas le ciel, mais le monde des esprits.

Alors que certains ont fait une doctrine sur la pratique consistant à "renverser les dominateurs démoniaques" d'une ville, nous ne voyons pas cela dans les Actes ni dans aucune lettre du NT. Personne n'a prié pour faire tomber les forteresses d'Éphèse ou de Corinthe avant d'y évangéliser ou lors des réunions dans les églises (de maison). Villes et nations sont transformées une personne à la fois lorsqu'elles croient en Jésus.

Nous avons bien un aperçu des forces de Satan en charge d'une nation dans Daniel 10: 13, 20. Rappelez-vous que Satan ne fait que copier et pervertir ce qui est vrai. Dans ces passages, nous voyons donc un "prince de Perse" lutter contre l'ange Michaël, dont on nous dit en 12: 1 qu'il est l'ange responsable d'Israël. Gabriel dit à Daniel qu'il se joindra à Michaël pour combattre l'esprit de la Perse et que, lorsqu'ils auront terminé, le prince de la Grèce se lèvera. Et plus de 200 ans plus tard, la Perse a été vaincue et Alexandre le Grand de Grèce l'a conquise.

Nous luttons dans la prière contre les méthodes du diable. Nous prions pour les gens, nous prions pour les dirigeants et tous ceux qui détiennent l'autorité, nous prions pour avoir de l'audace, nous prions pour vivre une vie tranquille, paisible et pieuse - mais ces luttes n'ont rien à voir avec le fait de se présenter devant le Père dans un procès pour obtenir un jugement favorable de la part de notre Père.

Paul écrit dans 2 Corinthiens 10: 3-6

Nos luttes concernent principalement nos pensées et nos émotions :

...ce n'est pas selon la chair que nous combattons, car les armes de notre combat ne sont pas charnelles, mais elles sont puissantes devant Dieu pour renverser les forteresses, pour abattre les raisonnements et toute hauteur élevée contre la connaissance de Dieu,

pour amener en captivité toute pensée à l'obéissance au Christ, et pour être prêts à tirer vengeance de toute désobéissance, quand votre obéissance sera accomplie.

Il s'agit d'une lutte ici sur terre, avec nous-mêmes et avec les méthodes de Satan dans le monde spirituel. Les pensées, les émotions, sont mises en captivité à l'intérieur de nous-mêmes, en forçant notre vieille pensée à disparaître et en introduisant une nouvelle pensée alignée sur celle de Dieu. Si vous voulez que votre vie soit transformée, il n'y a pas d'autre moyen présenté dans les Ecritures que le renouvellement de l'esprit - alors votre vie sera transformée. Romains 12: 1-3

Quelles pensées ? Quelles émotions ?

Paul écrit dans 2 Corinthiens 2: 10-11 : "Je... pardonne à tous... de peur que Satan ne prenne l'avantage sur nous, car nous n'ignorons pas ses manœuvres." Il affirme ici que le fait de ne pas pardonner peut rendre une personne vulnérable aux "stratagèmes" de Satan et lui donner un avantage sur elle.

Dans 2 Timothée 2: 23-26, Paul parle de ceux qui discutent et se querellent, qui sont donc pris au piège par le diable et "emmenés en captivité par lui, selon sa volonté".

Telles sont les puissances, telles sont les pensées et les émotions avec lesquelles nous luttons, telles sont les forces démoniaques qui nous séduisent et nous mettent à l'épreuve. Nous luttons également contre nous-mêmes et les évangiles et les lettres nous ordonnent de nous défaire de nos péchés et de marcher dans la justice.

Si Satan avait autrefois le pouvoir de s'approcher de Dieu pour nous accuser, il ne l'a plus. Il avait l'habitude de "nous accuser devant notre Dieu jour et nuit", mais il a été chassé du ciel. Jésus est maintenant bien au-dessus de toutes les puissances et de tous les chefs dans le monde spirituel, fermant ainsi la porte à l'ennemi. Le Père dit qu'Il nous a justifiés et que personne ne peut porter d'accusation contre Ses enfants. Nous sommes des résidents du royaume des cieux et, en tant que membres de la Cour, nous avons un accès direct au trône de notre Père.

C'est un lieu de sécurité, de repos, un lieu où l'on peut trouver miséricorde et grâce pour nous aider en cas de besoin. N'en faites pas une formule de système judiciaire occidental - "Venez hardiment au trône de la grâce pour recevoir miséricorde et grâce au moment où vous en aurez besoin". (Hébreux 4: 16)

Laisser tomber toutes formules – Comment adorer purement

Quelques réflexions finales sur les vrais problèmes de ceux qui cherchent des réponses avec CDC (*la Cour des Cieux*) et d'autres enseignements basés sur des formules.

Caïn est le père des fausses religions : Ce sont des formules utilisées pour essayer d'atteindre Dieu.

Dans Genèse 4: 1-15, nous avons l'histoire de Caïn et Abel. Abel a offert un sacrifice de sang au Seigneur, mais Caïn a offert des légumes. Le Seigneur Dieu (Jéhovah Elohim ou Christ) qui avait soufflé dans le corps d'argile sculpté d'Adam pour lui donner vie, a également tué les premiers animaux pour le sacrifice de sang. Il les a revêtus d'une peau d'animal, leur montrant le jour où il deviendrait un homme et serait le sacrifice final pour le péché. Genèse 3: 21

Abel et Caïn ont bien sûr reçu cet enseignement. Cependant, Caïn a rejeté le salut et s'est présenté à Dieu selon ses propres conditions, en offrant quelques-uns des légumes qu'il avait travaillé dur pour cultiver. Le Seigneur a bien sûr accepté l'offrande d'Abel, mais pas celle de Caïn.

Personne ne peut venir à Dieu par ses propres œuvres.

J'ai déjà raconté comment, dans l'Ancien Testament, lorsqu'une personne se trouvait en présence de Dieu, elle devait enlever ses chaussures, car elles étaient fabriquées par l'homme. Lorsqu'elle construisait un autel, elle ne pouvait pas modifier ou travailler les pierres de quelque manière que ce soit, mais devait les utiliser telles qu'elles avaient été trouvées dans le champ. Exode 3:5/Juges 5:15 ; Exode 20:25/Dt 27:5.

Abel a accepté la grâce de Dieu, mais pas Caïn. Il a essayé de venir à Dieu par ses propres œuvres, par sa propre formule.

Caïn est donc devenu le type de toutes les fausses religions à travers le temps, car elles cherchent également à s'approcher de Dieu par leurs propres œuvres, sur la base d'un faux enseignement.

Un chrétien né de nouveau peut s'interroger sur ceux qui montent les marches à genoux.

Ou qui construisent des sanctuaires, répètent sans cesse les mêmes prières, font des pèlerinages vers des lieux saints ou se lavent dans des rivières sacrées, mais il y a de nombreux enseignements chrétiens qui font la même chose - essayer d'atteindre Dieu avec leurs propres formules.

Les formules chrétiennes qui cherchent à manipuler ou à impressionner Dieu entrent dans la catégorie de Caïn.

Combien d'entre nous ont jeûné pour émouvoir Dieu ? (Je me suis rendu coupable de cela au début de ma marche). Combien d'entre nous sont allés à ce service religieux avec des arrière-pensées telles que montrer à Dieu à quel point vous êtes sérieux, lui rappeler une facture qui doit être payée cette semaine ou une autre raison que d'aller simplement l'adorer ? Combien ont répété des déclarations de foi, tout comme un catholique romain pourrait dire sept 'je vous salue Marie' ?

Combien ont donné de l'argent pour obtenir de l'argent ? Combien ont donné de l'argent pour être guéris ? Combien sont allés à des séminaires à la recherche de la clé spirituelle qui déverrouillera tout et rendra leur vie paisible ? Combien ont prié pour lui demander de leur apparaître ?

Paul a proposé des réponses générales à des questions spécifiques

Lorsque nous nous demandons si nous sommes coupables d'essayer de nous approcher du Père par des sacrifices que nous avons faits ou des formules que nous avons suivies, nous devons regarder à notre propre cœur. Vous connaîtrez vos motivations.

La première année où Barbara et moi avons été mariés, j'ai travaillé pour un grand ministère de la télévision basé à Charlotte, en Caroline du Nord. Mon salaire hebdomadaire était d'environ 111 \$ après impôts. Un enseignement populaire à l'époque était celui du « retour au centuple ». Concrètement, cela signifiait que si vous donniez 10 \$

au Seigneur, vous pouviez vous attendre à ce que Dieu vous donne 100 fois plus, soit 1 000 \$.

C'est, très brièvement, ce que nous avons fait. Nous avons prié pour notre dîme de 11 \$, demandant au Père et proclamant, déclarant, confessant, un retour au centuple. Immédiatement, Barbara et moi nous sommes sentis affligés dans notre esprit, mais nous ne comprenions pas pourquoi.

Elle a rapidement mis le doigt dessus :

« Nous avons l'habitude de donner parce que nous aimions le Seigneur et son œuvre, mais nous avons changé notre cœur pour donner afin d'obtenir, et c'est pourquoi le Saint-Esprit est attristé. Nous nous sommes repentis et avons recommencé à donner par amour, par reconnaissance, pour répondre à un besoin - en nous donnant d'abord au Seigneur avec un motif d'amour. »

Le royaume du cœur appartient au Seigneur, et seule une personne lisant ceci saura si elle a fait quelque chose pour le Seigneur ou pour le Seigneur avec un autre motif que l'amour.

Dans Jean 4:23-24, Jésus a dit :

« L'heure vient, et elle est déjà venue, où les vrais adorateurs adoreront le Père en esprit et en vérité, car le Père cherche de tels adorateurs pour l'adorer. Dieu (le Père) est Esprit, et ceux qui l'adorent doivent le faire en esprit et en vérité ».

Le mot « culte » est « proskuneo ». Le mot « pros » signifie « vers » et « kuneo » signifie « embrasser ». L'adoration est donc littéralement un baiser au Père. À l'époque, un baiser était un signe d'alliance, comme cela devrait être le cas aujourd'hui.

Aujourd'hui, nous voyons des amis se saluer en s'embrassant sur la joue. Un mari et sa femme s'embrassent sur les lèvres. Dans sa forme la plus pure, un baiser est l'affirmation d'une alliance entre les deux personnes. Il indique qu'ils ne se trahiront pas et ne se blesseront pas, mais qu'ils défendront leur relation.

C'est pourquoi la trahison de Judas par un baiser...

...est si bien documentée dans Matthieu 26: 48-49, Marc 14: 44-45, et Luc 22: 48.

L'adoration est un baiser au Père, mais avec des conditions : Ceux qui adorent (le baiser vers Lui signifiant que vous êtes en alliance avec Lui) doivent le faire en esprit et en vérité.

L'esprit se réfère à votre cœur, pas à votre tête, mais à votre être le plus profond, et la vérité se réfère aux motifs. Pas d'arrière-pensées, pas d'intentions cachées. Exprimez simplement au Père votre amour pur, sans rien demander, donnez-lui votre affection, votre dévotion, votre amour - Jésus a dit que le Père cherchait de tels êtres pour l'adorer.

Laissez tomber toutes les formules, marchez avec le Père et apprenez à le connaître, et déversez votre amour sur Lui, purement.

Nouveau sujet la semaine prochaine, en attendant,

Bénédictions,

John Fenn

www.cwovi.org et écrivez-moi à cwovi@aol.com